

Le camion-piscine installé depuis lundi

En place avenue Alphonse-Daudet jusqu'au 27 février, le camion-piscine a accueilli ses premiers nageurs.

Lundi 2 février, des élèves de CE1 ont fait leur première brasse dans le camion-piscine installé à proximité de l'école. Pendant 15 jours sur le temps scolaire, 29 enfants vont ainsi pouvoir profiter de cet équipement avec à la clé l'obtention d'un diplôme.

Encadrés par Thierry, maître-nageur, et Loïc, éducateur sportif, les enfants sont également accompagnés par des parents d'élèves.

Vaincre son aquaphobie

En classe, le travail se poursuit avec les enseignants, grâce à un cahier de ressources qui permet aux élèves de mieux comprendre ce qui leur est demandé. Les progrès sont évalués par niveaux, allant de "Eléphant'eau" pour les enfants aquaphobes jusqu'au niveau "Mahi-mahi" pour ceux qui dépassent les compétences recherchées, en passant par caneton, pingouin, castor et otarie.



L'eau est chauffée à 28 degrés. / PHOTO MAIRIE

Ce dispositif mis en place par le Département permet aux habitants des communes ne disposant pas d'équipements aquatiques d'apprendre à nager gratuitement. Les participants profitent ainsi de séances de natation, mais aussi d'un accompagnement pour vaincre l'aquaphobie. Des sessions sont aussi réservées aux seniors et aux personnes en situation de handicap.

Après le Grès, le camion-piscine poursuivra sa tournée par une halte à Plan-d'Orgon (parking de l'école), du 9 mars au 3 avril.

Inscriptions au 04 90 49 16 46.